
25/4/21 名古屋市情報公開審査会 市⺠⽣活部⻑あいさつ（⾳声開⽰請求） 
名古屋市⺠オンブズマンによる、半⾃動⽂字起こしアプリによる⽂字起こし 
 
南出清志市⺠⽣活部⻑：お忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。 
市⺠⽣活部⻑ 4 ⽉からなりました南出と申します。よろしくお願いします。 
委員の皆様におかれましては、本市の情報公開制度の運営審議官として公正かつ⺠主的な
制度運営の確保において⼤きな役割をになっていただくとともに、⾏政⽂書公開請求の決
定に対する審査請求につきましても、毎回熱⼼にご審議いただき、厚く御礼申し上げます。 
さて昨年 10 ⽉から●を始めとする第 13 期の委員の皆様にご審議いただいているところで
すが、この 4 ⽉から新たに平林委員をお迎えいたしまして、御審議賜りたいと存じます。 
よろしくお願いいたします。 
令和 6 年度には 49 件の審査請求の申し⽴てがあり、現在 73 件の未処理案件を抱えている
ところです。しかしながら、委員の皆さんによりご尽⼒をおかげをもちまして申し⽴てか
らおおむね 1 年以内で審議に着⼿しているところでございます。 
迅速で公正な⼿続きのもとで権利利益の救済を図るという⾏政不服審査法の⽬的にかなう
よう、事務局⼀同⼯夫を凝らして、公正かつ効率的なご審議をいただけるよう進めてまい
りたいと存じています。 
なお先⽇報道がありました通り、前市政情報室⻑らによる違法⾏為があったことにつきま
しては、⼤変遺憾と思うとともに、誠に申し訳ないと思っております。 
本件については個⼈情報保護制度を所管し、情報を適切に管理する⽴場の市政情報課で発
⽣した事案であり、この点について⼤変重く受け⽌めております。2 度とこのような事件
が起こらないよう、今⼀度個⼈情報の取り扱いの周知徹底を図るとともに、2 度とこのよ
うなことを起こさないように職員⼀同頑張って参りたいと考えております。今後ともご指
導ご鞭撻を賜り、本市の情報公開制度について様々な視点からお⼒添えをいただいますよ
うお願い申し上げます。 
よろしくお願いいたします。 


